

Paula Collins

Je viens de Calgary en Alberta au Canada. J'ai commencé l'agilité en 1996 avec mon berger belge tervueren. J'ai également vécu au Danemark et en Norvège où j'ai fait de l'agilité avec mes bergers belges. Depuis, j'ai eu une série de chiens de refuge (principalement des mélanges de terriers) et maintenant des border collies. Nous avons concouru partout au Canada, de la côte est à la côte ouest. Les chiens sont au centre de ma vie et je suis impliquée dans le monde vétérinaire depuis plus de 25 ans. Je suis une éducatrice de chiens professionnelle et certifiée. En dehors de l'agilité, j'ai commencé ma vie professionnelle en tant que spécialiste de l'environnement, santé et sécurité. J'ai également travaillé dans l'administration et la gestion de plusieurs cabinets vétérinaires. J'ai aussi été à l'origine de clubs de sports canins et occupé divers postes pendant de nombreuses années au sein des conseils d'administration de plusieurs clubs de sports canins partout au pays.

J'ai participé aux compétitions du niveau national canadien avec plusieurs de mes chiens. Nous avons remporté des victoires au championnat régional et plusieurs podiums aux championnats régional et national. Nous avons eu l'occasion de nous amuser à participer au championnat national nordique avec un de mes bergers belges lorsque je vivais en Norvège.

Je suis devenu juge de l'AAC en 2015. En tant que juge, j'ai pris la responsabilité personnelle de devenir aussi bien formée que possible car c'est un « travail » pour lequel je suis embauchée par les clubs. J'ai participé à trois cliniques de conception et jugement de parcours avec Tamas Traj et j'ai suivi la formation en ligne OfCourse à deux reprises avec Tamas Traj, Jan Egil Eide et Peter Pupik. Je suis une juge certifiée de niveau national dans le cadre du Global Judges Program, un programme indépendant de formation de juges. Ce programme se concentre sur des éléments tels que la sécurité, la conception des parcours, le trajet du juge, la précision du jugement et plus encore.

En plus de juger les compétitions des clubs, j'ai jugé au championnat régional de l'AAC en Alberta en 2021 et 2023, en Colombie-Britannique en 2022, au championnat national 2022 de l'AAC et à l'US Open en 2019.

L'agilité est une passion pour moi. L'éducation est cruciale dans ma carrière de juge et je recherche des opportunités d'apprentissage chaque fois qu'elles sont disponibles.